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GGS Merianstr. - Großspielgerät 
 
Sehr geehrter Frau Bezirksbürgermeisterin, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Die Schulpflegschaft der Gemeinschaftsgrundschule Merianstraße beschwert sich darüber, dass ein 
Großspielgerät für den Schulhof im Wert von ca. 30.000€ (inkl. Installation), das der Schule im Rahmen der 
Sanierung auf PPP-Basis bereits 2005 zugesagt wurde, bis heute nicht aufgebaut worden ist. Trotz 
mannigfaltiger Bemühungen der Schulpflegschaft, der -leitung und einer besonderen Planungsgruppe ist es 
bis heute nicht gelungen, den Schulhof mit diesem Spielgerät zu versehen. 
Eine Klärung des Sachverhaltes konnte auch nicht zwischen dem Schulverwaltungsamt und der 
Gebäudewirtschaft herbei geführt werden. Den Eltern und der Schulleitung wurde seitens der Verwaltung 
das Gefühl vermittelt, dass  kein unmittelbares Interesse an einer zeitnahen Lösung dieses Problems 
bestünde. 
Die Eltern mit ihren Kindern sowie die Schulleitung halten diese Vorgehensweise für inakzeptabel und 
fordern nach langen Jahren des Wartens endlich die Bereitstellung des Großspielgerätes auf ihrem 
Schulhof, um den Kindern ein breiteres Bewegungsangebot in den Pausen auf dem Schulhof machen zu 
können.  
Der Bewegungsmangel und die daraus resultierenden motorischen Defizite vieler Kinder wird häufig beklagt. 
Umso unverständlicher ist es, dass 5 Jahre nach erfolgter Sanierung das versprochene Großspielgerät 
immer noch nicht auf dem Schulhof der GGS Merianstr. montiert ist. 
 
Wir fragen die Verwaltung: 

• Warum dauert die Montage des Großspielgerätes auf dem Schulhof GGS Merianstraße so lange? 
• Wann wird das entsprechende Spielgerät endlich angeschafft und montiert? 
 

 
      Wolfgang Kleinjans     Bernhard Hanfland 
     (Fraktionsvorsitzender) 

 


